

La paix

« Vous désirez la paix, tout être humain la désire. Mais savez-vous réellement ce qu'est la paix ?

Tout le monde prononce ce mot mais tant que les êtres humains seront en dualité au plus profond d'eux-mêmes, tant qu'ils n'auront pas trouvé la porte menant à leur propre paix intérieure, à l'harmonie, à l'unité entre le spirituel et le matériel, c'est à dire l'unité entre l'homme, l'âme et l'esprit, tant que tous les êtres humains n'auront pas compris ce fonctionnement simple, toute paix sera impossible.

Pour quelle raison ? Parce que dans le pouvoir temporel de ce monde, il y a une telle manipulation que la paix ne peut pas exister. Il faudrait qu'il n'y ait plus tous ces pourvoyeurs de fausses vérités, tous ces pourvoyeurs de domination et de pouvoir afin que l'homme puisse retrouver l'harmonie et la paix en lui-même. L'être humain n'est pas violent, n'est pas méchant. C'est tout ce qui l'entoure qui le rend ce qu'il devient malheureusement trop souvent.

Alors au lieu de parler si souvent de paix, il faudrait que vous oeuvriez davantage pour changer tout ce que les êtres peuvent entendre au travers des médias, tout ce qu'ils peuvent voir de violence et de dureté au travers des films. Pour qu'il y ait la paix sur Terre, il faudrait faire ressortir de tout être humain ce qu'il y a de plus beau, de plus pur, de plus sage.

En état actuel des choses sur ce monde, les êtres qui le dominent essaient de nourrir perpétuellement ce qu'il y a de plus primaire chez l'être humain. Malheureusement les êtres humains ne s'en rendent pas compte. Ceux qui s'en rendent compte sont ceux qui ont déjà subi un bel éveil !

Les manipulations sont tellement importantes ! La nourriture que vous absorbez est tellement «trafiquée », les ondes que vous recevez sont tellement impropres à la sérénité et à la paix !

Cependant vous pouvez œuvrer pour la paix dans le monde. Une belle pensée de paix et d'Amour est toujours profitable. Lorsque vous faites des méditations pour la paix, ou lorsque vous allez dans des manifestations pour la paix, essayez de faire ces méditations ou d'aller à ces manifestations en étant en paix vous-même. Que ce jour-là ne soit pas un jour de dualité, c'est-à-dire un jour où vous ne vous sentez pas bien en vous-même.

Chaque être humain a en lui la paix, cette énergie puissante qui s'associe à la sérénité, à la sagesse et bien évidemment à l'Amour. Cependant il n'a pas toujours la capacité de frapper à la bonne porte, c'est-à-dire la porte intérieure, afin qu'il puisse l'ouvrir et que cette merveilleuse énergie puisse l'inonder et inonder tout ce qui l'entoure.

Nous aimerions encore vous dire ceci, car pour nous c'est la seule réalité, celle qui a le plus d'importance. Nous vous le disons sans arrêt mais nous le répétons : travaillez sans relâche le lâcher prise, l'acceptation et la tolérance, travaillez sans relâche l'amour pour vous-même, la compassion, la compréhension. Travaillez sans relâche la connexion avec ce qu'il y a de plus sacré en vous et la connexion avec tout ce qui vous entoure. Travaillez sans relâche l'Amour, l'Amour pour vous, l'Amour pour toute vie.

A ce moment-là, soyez certain que partout où vous passerez vous générerez l'énergie de paix, et les êtres le sentiront. Vous n'aurez pas besoin de pancarte, vous n'aurez pas besoin de dire : je milite pour la paix, je veux que la paix soit dans ce monde ! Les êtres auront plaisir à être auprès de vous, et de ce fait vous les ferez évoluer tout simplement dans le silence et dans le rayonnement de ce que vous serez devenu . »

